

VESTE D'ENTRAÎNEMENT HEIMLICH



Veste d'entraînement HEIMLICH

La solution pour une pratique crédible de la technique de Heimlich enfin disponible !

Sur une vraie personne, cette veste révolutionnaire permet de réaliser :

- Les claques entre les omoplates.
- Les compressions abdominales : un corps étranger est alors expulsé si la technique est effectuée correctement.

Les + produit :

- Confortable et légère.
- Crédibilité des gestes.
- Sangles réglables adaptables à toutes les morphologies.
- Moins encombrante qu'un mannequin.
- 10 corps étrangers fournis.